

発 行:憲法九条で平和を守る **あきる野9条の会** 事務局〒197-0814 二宮 1421-4 電話042-558-7857 前田眞敬 〈URL〉http://a9akiruno.net/〈メール〉info@a9akiruno.net

あれから2年。震災早期復興・原発NO!! 今年もやります。3、10ウォークinあきる野!



3月10日(日)午後2時、秋留野広場をスタートし、秋川駅周辺を約1時間にぎやかにパレードします。みなさんの参加をよびかけます。(裏面へ)

総選挙で国会議員の改憲派が89%

昨年末の総選挙の結果、改憲を主張する国会議 員は89%を占め、9条改正賛成論者が72%に達し ました。公明党などは9条改正には反対していま すが、内容を加える「加憲」の立場を取っていま す。9条改正賛成の当選者は自民90%、維新84%、 みんな 78%です。 自民党は「改憲草案」で9条の 第2項を改正し、国防軍創設および交戦権容認を 明記するべきだと主張しています(朝日、毎日新聞 より)。第2次安倍政権は集団的自衛権の行使や改 憲のハードルを下げるために憲法 96 条(国会議員 の3分の2以上の賛成で発議→2分の1以上に) の改定を公言しています。しかし、自民公明とも 前回より得票を減らしており、議席圧勝は小選挙 区制という選挙制度のマジックの結果です。現に 有権者総数に占める自民の支持率は16%にしかす ぎず、世論調査では憲法9条を変えるなどの声は 過半数を占めています。草の根の運動として憲法 9条を守る運動を強めなくてはなりません。

1月20日の二つのイベント大盛況

日にちが重なってしまった「新春平和のつどい」「アーサー・ビナードさん講演会」どちらも会場いっぱいの盛況でした。



●新婦人あきる野支 部などでつくった実 行委員会主催の「平 和のつどい」、第1部 福島からのお話しは 福島在住の阿部美枝 子さんが自ら経験し た3.11 当時の状況とその後の苦悩を話しました。 震災と原発事故は多くの人々を今なお苦しめてい ます。第2部ナターシャ・グジーさんのコンサー



トではまず、美しいナターシャさんに魅了され、 水晶のような歌声と民 族楽器バンドゥーラの 響きに感激。チェルノブ イリの原発事故の翌日 着の身着のままでバス

に乗せられ2度と故郷に帰れなくなったことなどを語り「人は忘れることによって同じ過ちを繰り返します。同じ過ちを繰り返さないでください」と訴えました。



●さよなら原発~にしたま~が主催した「講演会」ではアメリカ人で詩人のアーサー・ビナードさんが「だまされない日本人になろう!」と題し



て「"ピカドン"は 落とされた側のことばであり、原子爆弾や核兵器は作る側・落とす側のことば。米国は、マンハッタン計画(核兵器)を始めて原子力

の平和利用として原子炉を作ったが、発電ではなくてプルトニウム 239 を製造する機械だった。原発を動かすのは原爆や水爆の原料を作るためだし

と「アメリカは核開発を続けるために広島と長崎を犠牲にした。そして出口のない核競争に入った。 nuclear reactor を原子炉と訳したが、プルトニウムつくり機だ。原子炉の中で戦争が続いている」などと約2時間半にわたり話しました。

小森陽一先生を迎えて講演会

あきる野9条の会は改憲の動きが強まる中で 4月29日に設立8周年を迎えます。そこで小森陽一先生(東大教授・九条の会事務局長)にお願いして講演会を5月26日(日)午後2時から秋川ふれあいセンターホールで行います。前売り券300円。ご期待ください。(詳細は後日)

□事務局だよい□

- IOOO 人を突破!あきる野9条の会「賛同署名」の累計が1003名になりました。
- **定例サポーター会**:第87回は3月2日15時からの3.10打ち合わせ会の後、市役所1階で。
 4月からは毎月第2土曜日15時から市役所で。
- ●ブログでも情報を発信しています。

あきる野9条の会 検索 でホームページをみましょう。A9ニュースがカラーで見られます。 ブログもクリックしてください。事務局ブログにはA9サポーター会の報告や最新情報を掲載しています。◎



大人でも 子どもでも 震災の早期復興を願い"原発NO!!" という人なら どなたでも参加できます。

みんなで わいわい、がやがや歩きましょう。アッピールしましょう!

★ とき 2013年**3月10日 (日)** 午後2時出発です

★ ところ **秋留野広場(とうきゅう・ルピア前)**から、JR秋川駅周辺を 約2キロ、ゆっくり歩き秋留野広場に戻ります。 (雨天決行)

®よびかけ® あれから2年。大震災の避難者はいまだに23万人、福島で放射能から逃れた人は15万7千人となっています。国の「原発事故収束宣言」の後も広がる汚染。大飯原発を再稼働し、安倍首相は原発新設をいっています。海は、山は、子ども達は・・・。 昨年の3.11にはあきる野ウォークを行いました。今年も3月10日にウォークの準備をしましたので笛や太鼓、音の出るものなどでにぎやかに「原発ゼロ、原発いらない子どもを守れ、震災早期復興」をアピールしましょう。このよびかけを団体や個人のみなさんが自主的に受け止めていただき、思いをひとつにして、たくさんの方が参加されますようお願いします。なお、3月2日午後3時から市役所1階ロビーで準備のための打ち合わせ会を行いますので、代表の方などお集まりいただければさいわいです。2013.02.17

よびかけ あきる野9条の会 (問合せ 1点 042-558-7857前田)

〈ホームページ〉http://a9akiruno.net/ 〈メール〉info@a9akiruno.net